

# クローバー通信

## センターからのお知らせ

9月28日(金)、クローバーで女性医師支援センターの取り組みについての取材を受けました。

当センターは2011年の設立以降、男女共同参画の考えに基づき、医師の家事・育児と仕事の両立の支援を行ってきました。授乳やおむつ替えのスペースを設けた場であるクローバーの整備や、交流会・講演会による啓蒙活動、学生の講義や医師入職時の説明会などを行っています。現在は女性医師のみならず、男性医師からの相談も多く受け付けています。これら当センター設立の経緯・方針と活動内容の詳細、そして今後の展望についてインタビュー形式で取材を受けました。

この記事は中外製薬(株)発行の医学情報誌

「*medical forum CHUGAI*」2018年12月発行号

「クローズアップインタビュー」

に掲載され、全国の大学病院・一般病院から開業の先生方に至るまで、幅広く配布されるそうです。

お手元に届きましたら、ぜひ目を通してみてください。



今年3回目となりましたお盆時期の託児を実施し、以下の通り、お父さまをお預かりしました。



8月13日(月)…14名 (キャンセル2名)

14日(火)…16名 (キャンセル1名)

15日(水)…8名 (キャンセル4名)



今回の実施にあたり、大学事務局の方々にご配慮いただき、快適な環境の下で託児を行うことが出来ました。本当にありがとうございました。